

Carta presentación del presidente

Otro año más, en Fundación Caja de Burgos estamos interesados en renovar nuestro compromiso con la iniciativa del Pacto Mundial de Naciones Unidas y los Diez Principios que promulgan.

La Fundación Caja de Burgos invirtió durante 2018 15,7 millones de euros en el desarrollo de iniciativas sociales, culturales y económicas con el objetivo de seguir liderando un nuevo concepto de acción social que favorezca la mejora de la sociedad. Este es el compromiso, apuntalado en el Nuevo Plan Estratégico (2017-2020) que, bajo el slogan "Por un future para crecer juntos", la entidad puso en marcha en 2017 despues de supercar con exito su consolidación a nivel institucional, economico y de proyecto.

A partir de ahora y durante los próximos años, el reto de la Fundación pasa por seguir impulsando proyectos sociales innovadores que trasformen la sociedad y multipliquen su impacto en la misma, en base a nuestro principal valor diferencial: un profundo conocimiento de las necesidades sociales de ámbito en el que operamos, una plantilla propia con competencia para ejecutar directamente las acciones, y la experiencia y capacidad para establecer alianzas con terceros.

Para alcanzar estos fines, la Fundación Caja de Burgos desarrollará un plan de actuación en base a su actual Plan Estratégico que pivota en torno los valores de la innovación, buscando la mejora constante; el compromiso de y con las personas, apoyando el pleno desarrollo de sus profesionales y usuarios; la transparencia, transmitiendo a la sociedad su mission y valores para lograr la confianza de sus usuarios; la colaboración, promoviendo alianzas, y la eficiencia, optimizando sus recursos para hacer más y mejores proyectos.

Podemos afirmar con satisfacción que seguimos siendo una institución líder en Burgos y referente en Castilla y León en nuestro ámbito de actuación. Y estamos empeñados, por supuesto, en seguir mejorando, en estar cada vez más atentos a las inquietudes y necesidad de una sociedad siempre renovada y cambiante. Porque creemos en un mañana compartido, en el progreso de todos. En un futuro para crecer juntos.

Ginés Clemente Ortiz
Presidente